
ROLED 90W 10 m

Modèle-Référence / Modelo-Referencia / Modello-Riferimento / Modelo-Referência
Tension nominale/ Tensión nominal / Tensione nominale / Tensão nominal 230VAC 50Hz
Puissance nominale / Potencia nominal / Potenza nominale / Potência nominal
Type-Longueur de câble / Tipo-Longitud del cable / Tipo-Lunghezza del cavo / Fiche EU 230V
Indice de protection / Grado de protección / Indice di protezione / Grau de protecção IP 44 / IK 08
Dimensions / Dimensiones / Dimensioni / Dimensões
Lampes LED / Lámparas LED / Lampade LED / Lâmpadas LED LED SMD

NORecouvrable / can be cover or not
Flux lumineux nominal / Flujo luminoso nominal / Flusso luminoso nominale / Fluxo luminoso nominal (ERP 6700lm) 8100lm  
Durée de vie nominale / Vida útil nominal / Durata di vita nominale / Tempo de vida nominal ≥ 25000 h (L70 @ 25°C) *
Cycles de commutation / Ciclos de conmutación / Cicli di accensione / Ciclos de comutação
Température de couleur / Temperatura de color / Temperatura di colore / Temperatura de cor 6000K
Indice de rendu des couleurs / Índice de rendimiento de color /
Indice di resa del colore / Índice de restituição das cores ≥ 80 Ra

Angle de faisceau nominal / Ángulo del haz luminoso nominal / 
Angolo del fascio nominale / Ângulo nominal do feixe (Narrow ERP 360°) 120°

Facteur de puissance / Factor de potencia / Fattore di potenza / Fator de potência > 0.9

Caractéristiques techniques / Características técnicas /Características técnicas / Caratteristiche tecniche

IP
44 F
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Ruban 10 m + câble 150 cm

90W (9W/mètre)

ATTENTION

ATTENTION

ATTENTION / WARNING

Ne pas brancher le rouleau lorsqu'il est enroulé, même partiellement.
 Do not operate flexible light while it is coiled, even partially.

Ne pas brancher le ruban lorsqu'il est dans son emballage ou 
enroulé.
Le câble ou cordon flexible externe de ce rouleau ne peut pas 
être remplacé. Si le câble est endommagé, le rouleau doit être 
remplacé.

Ne pas ouvrir ou couper le ruban LED.
La source lumineuse de ce luminaire n'est pas remplaçable ; 
lorsque la source lumineuse atteint sa fin de vie, l'ensemble du 
produit doit doit être remplacé.

WARNING

WARNING

Do not connect the rope light to the supply while it is in the 
packing or wound onto a reel.

 The external flexible cable or cord of this strip can not be 
replaced   if the cord is damaged, the strip shall be destroyed.

 Do not open or cut the rope light.
 The light source of this luminary is not replaceable; when the light  
source reaches its end of life the whole luminaires shall be 
replaced.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS. READ AND FOLLOW ALL SAFETY INSTRUCTION

● Do not cover this product as covering it may cause the flexible light to overheat, melt, or ignite.
● Do not operate the flexible light while it is tightly coiled. To prevent overheating, do not allow contact between flexible light cables or parts of
light cables. Maintain at least 12 mm spacing between flexible light cables or parts of light cables.
● Do not puncture, cut, shorten, or splice the flexible lighting.
● Do not route the cord or flexible lighting through walls, doors, windows, or any similar part of the building structure.
● Do not use if there is any damage to the light or cord insulation. Inspect periodically.
● Do not submerge the flexible light in liquids or use the product in the vicinity of standing water or other liquids.
● Do not install in cabinets, tanks, or enclosures of any kind.
● Do not subject flexible lighting to continuous flexing.
● Secure this flexible light using only the hangers or clips provided. Do not secure this product or its cord with staples, nails, or similar means that
may damage the insulation or permanently attach it to the building structure.
● This product has an attached AC plug as a feature to reduce the risk of electric shock. Do not modify the AC plug in any way. Contact a
qualified, licensed electrician if the AC plug does not fit in the electrical receptacle.

INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ IMPORTANTES. LIRE ET RESPECTER TOUTES LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ

● Ne couvrez pas ce produit, cela peut entraîner une surchauffe, une fonte ou une inflammation de la lumière flexible.
● Ne faites pas fonctionner le rouleau lorsqu'il est étroitement enroulé. Pour éviter la surchauffe, ne collez pas deux parties du ruban entre elles.
Maintenez un espacement d'au moins 12 mm entre chaque section de ruban.
● Ne percez pas, ne coupez pas, ne raccourcissez pas et n'épissez pas les flexibles d'éclairage.
● Ne faites pas passer le cordon ou l'éclairage flexible à travers les murs, les portes, les fenêtres ou toute autre partie similaire de la structure du
bâtiment.
● N'utilisez pas l'éclairage si le cordon ou son isolation est endommagé. Inspectez-le périodiquement.
● N'immergez pas la lumière flexible dans des liquides et n'utilisez pas le produit à proximité d'eau stagnante ou d'autres liquides.
● N'installez pas le produit dans des armoires, des réservoirs ou des boîtiers de quelque nature que ce soit.
● Ne pliez pas et ne tordez pas le ruban.
● Fixez cet éclairage flexible en utilisant uniquement les suspensions ou les clips fournis. Ne fixez pas ce produit ou son cordon avec des agrafes,
des clous ou d'autres moyens similaires qui pourraient endommager l'isolation ou se fixer de façon permanente à la structure du bâtiment.
● Ce produit est équipé d'une fiche secteur afin de réduire le risque de choc électrique. Ne modifiez pas la fiche secteur de quelque manière
que ce soit.

BL000092



L’installation doit être réalisée par un professionel qualifié
Veuillez couper l’alimentation générale afin d’éviter les risques d’électrocutions
Veuillez vous assurer de la bonne tension du réseau
Ne pas être à moins de 0.3m de tout objet inflammable ou sensible à la chaleur

Terminal block not included, installation and maintenance must be performed by qualified person 
Please make sure to turn the power off before installation
PLease make sure the lamp is working with the correct input voltage
The minimum distance from lighted objects to luminaires shall be kept at least 0.3m
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Les données contenues dans ce manuel ne sont fournies qu’à titre d’information et peuvent être sujettes à modification, sans notification préalable. Beled se réserve le droit de modifier le 
produit ainsi que son manuel sans aucune restriction ou obligation de prévenir l’utilisateur. Ainsi, il est possible que le produit acheté diffère quelque peu de celui décrit au sein du présent document. La dernière 
version du manuel en ligne prévaut sur celle-ci. Pour l’obtenir, rendez-vous sur https://www.beledpro.fr/fr/

The data contained in this manual is provided for information purposes only and may be subject to change without prior notice. Beled reserves the right to modify the product and its manual without any restriction 
or obligation to notify the user. It is therefore possible that the product purchased may differ slightly from that described in this document. The latest version of the online manual takes precedence 
over this one. To obtain it, visit https://www.beledpro.fr/fr/

Schéma du système / System Diagram

Longueur=10M / Length=10M

230VAC;  50Hz

Driver préfabriqué / Pre-manufactured Power Unit

(Ne pas retirer) / (Do not remove)

1. Pre-use: pull out all the led strip from the roller.
2. please be sure that pull out the entire led strip from the roller before connecting the power
3. After use: Turn the handle clockwise until all the led strip back to the roller.

Do not cut off or modify the strip light or attached
AC cord that provides power to the strip light.

Do not cover strip light with any materials. Do not power strip light while
attached to spool or tightly coiled.

Do not bend LED strip light to a 
diameter less than 2.7 inches.

Do not fold or crease 
     LED strip light.

Do not bend LED strip light
on a horizontal plane.

Do not put excessive pressure on surface of 
strip light (e.g. glass/acrylic panes etc.).

2.7

1. Pré-utilisation : retirer toute la bande de LED du rouleau.
2. Veillez à retirer la totalité de la bande LED du rouleau avant de brancher l'appareil.
3. Après utilisation : Tourner la poignée dans le sens des aiguilles d'une montre jusqu'à ce que toutes les bandes LED soient remises
dans le rouleau.

Ne coupez pas et ne modifiez pas le ruban ou le 
cordon d'alimentation.

Ne pas recouvrir la bande lumineuse avec 
quelconques matériaux .

Ne pas mettre le rouleau sous tension lorsqu'il
 étroitement enroulé.

Ne pas plier le ruban à plus 
de 5cm de diametre 

Ne pas plier ou froisser Ne pas plier le ruban sur 
l'axe horizontal

Ne pas exercer de pression excessive sur la 
surface de la bande lumineuse (p. ex. vitres en 
verre/acrylique, etc.).




